
 

Requerimento 
 
MUITO URGENTE 
 
Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal de Almada 
 
Chegou ao conhecimento do Grupo Municipal da CDU, através de correspondência enviada pelo Centro 
de Arqueologia de Almada, que se terão registado situações de inundação no sítio arqueológico da 
fábrica romana de salga, em Cacilhas, património histórico e arqueológico de enorme importância e 
significado para o nosso Concelho, objeto de uma intervenção de musealização recentemente concluída. 
 
A situação descrita pelo Centro de Arqueologia de Almada é suscetível, necessariamente, de criar as 
maiores preocupações relativamente às adequadas condições de preservação daquele património 
insubstituível, pelo que o Grupo Municipal da CDU requer que, com a máxima urgência, a Sr.ª Presidente 
da Câmara Municipal de Almada informe o seguinte: 
 
1. Confirma a ocorrência de inundações, e qual a sua extensão exata, em pelo menos parte dos tanques 

de salga, e em alguns casos com centímetros de água, conforme refere a informação recebida do 
Centro de Arqueologia de Almada? 

 
2. Em caso positivo, que razões aponta a Câmara Municipal de Almada para o facto de terem ocorrido 

aquelas inundações, considerando a conclusão muito recente da intervenção municipal naquele 
local? 

 
3. Que medidas adotou já a Câmara Municipal de Almada, ou pensa adotar no mais curto espaço de 

tempo, no sentido de corrigir a situação detetada, e assegurar as condições adequadas de 
manutenção e conservação daquele património? 

 
4. Que medidas irá adotar a Câmara Municipal de Almada no sentido de prevenir que situações 

semelhantes possam ocorrer no futuro? 
 
Solicitando uma resposta o mais urgente possível. 
 
Almada, 11 de janeiro de 2024 
 
Pelo Grupo Municipal da CDU 
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